



図書館前掲示(図書ボランティアさん)

教育目標 「確かな学力と豊かな人間性を備えた児童の育成」

力いっぱい取り組む姿に感動！

すばらしい運動会をつくってくれた子ども達、ありがとう！

歯をくいしばり必死にゴールをめざす姿。友達と力を合わせて競い合う姿。勝ってはしゃぐ姿、負けてくやしさをこらえる姿。そして、赤団・白団が勝ち負けを超えて、気持ちをひとつにして演技をする姿。どの姿も尊く、見ていて胸が熱くなることが何度もありました。「いっしょうけんめいがんばる」ことの大切さを、改めて子ども達に教えてもらいました。係の仕事で運動会を支えてくれた5・6年生のみなさんも、本当にありがとう！



本校の熱中症対策



昨今の夏の暑さから、熱中症への危険性がしばしば報道されています。熱中症も「命に関わる危険な病気」であるという認識のもと、本校でも次のように対策をしていきます。

学校では

- エアコンの適切な温度設定
- 暑さ指数等を踏まえた、活動の適切な判断
例 運動の制限(体育科の授業・休み時間の遊び)
全校一斉の水分補給

登下校では

- 通気性のよいリュックサック等の工夫
- 女子の服装の工夫
例 ハーフパンツ登校(教室では着用)
ハーフパンツ → 涼しい素材のスパッツ等
- ネッククーラー等で首を冷やす工夫
- ノーマスクの推奨

ご家庭でも

- 水筒のお茶は多めに持たせて下さい
- 熱中症対策の工夫について、お子さんと確認して下さい

お子さんを熱中症から守るため、
ご協力をお願いします。

<今後の予定>

学校公開 3日(月) 3・4限 10:40～12:20
4日(火) 2・3限 9:35～11:25
5日(水) 5・6限 13:50～15:30

7月 1学期終業式 19日(金)
通知表渡し 22日(月) PM
23日(火) PM

★6月中旬に、お知らせを配付します

※夏休みのプール開放・水泳教室は、昨今の夏の気候を鑑み、今年も実施は見送ります。

みつけた!! せい・なん・ぶ! 2024



【図書館の掲示】

いつも図書ボランティアさんの掲示物には「ステキだなあ」と癒やされているのですが…今回もスゴイです(左!)
(本物にしか見えません)

♡保護者の方からうれしいお話♡

「信号待ちで停車をしていたら、横断歩道を渡る子ども達がベコリと頭を下げて行きました。赤なので止まるのは当たり前なのに、とってもうれしかったです！」

こんな子ども達が増えていくと、大人の運転のマネーも良くなっていくかもしれませんね！

そして、このマナーが

命を守ることにつながるかもしれません！

「おじぎをする」＝「止まってくれたことを確かめる」つまり、「飛び出しを防ぐ」ことにつながります！
運転手さんと目を合わせて、確かめて、安全に横断できるように、学校でも指導していきます。
ご家庭でもぜひ、言い聞かせて下さい。

ネットトラブルが今月も何件か。

- ▲持たせた途端、友達から「悪口」が。
 - ▲友達の携帯で、勝手に別の子へ「悪口」を送信した。
 - ▲「すぐに既読にならないと責められる」ことから、携帯を片時も放せない子。
- 他校では
▲明け方近くまで、布団の中でグループ LINE でやりとりをしている。

相談があったことに関しては、ある程度聞き取り・指導はしました。しかし、このようなトラブルが起こらないように、携帯電話を持たせるならば、各ご家庭で「使い方」をしっかりと管理して下さい。お子さんを、加害者にも被害者にもさせないために。